

# Eine Hymne für Dahlheim

Holger Schäfer hat das Lied zur 700-Jahr-Feier im kommenden Jahr komponiert

VON EKKEHARD MAASS

**DAHLHEIM.** Zum großen Dorfjubiläum im kommenden Jahr gibt es jetzt auch eine Dahlheim-Hymne. Holger Schäfer (53) hat das Lied gedichtet, die Melodie komponiert und in einem Tonstudio in Vellmar eine CD aufgenommen. Es ist sein Beitrag zur 700-Jahr-Feier, die der südlichste Ort Niedersachsens im nächsten Jahr feiert.

Seit 2012 lebt Schäfer mit seiner Frau Manuela in Dahlheim, in einem kleinen Haus an der Escheröder Straße. Das Dorf ist ihnen zur Heimat geworden, dort fühlen sie sich willkommen. Denn Heimat sei für ihn da, so singt Schäfer, „wo ich willkommen bin, wo man offen mir begegnet und die Menschen freundlich sind.“ Dahlheim sei zwar klein und mit knapp zweihundert Menschen werde es auch wohl nie größer sein, geht es weiter im Text. „Doch man hält hier noch zusammen und ist froh, wenn man sich sieht, darum ist auch unser Dahlheim bei allen Menschen so beliebt.“

Die Idee zu dem Song kam in einem Gespräch mit Freunden über die 700-Jahr-Feier im kommenden Jahr.

## Gitarre und Keyboard

Schäfer macht seit Jahren Country-Musik, spielt Keyboard und Gitarre. Für Freunde und seine Familie, er hat vier erwachsene Töchter und ist achtfacher Opa, hat er



**Macht seit Jahren Country-Musik: Unser Bild zeigt Holger Schäfer in seinem Garten in Dahlheim zusammen mit Conny, einer Deutschen Bracke. Ein „Jagdhund außer Dienst“, sagt Schäfer.**

Foto: Maaß

schon öfter Lieder komponiert. „Ich weiß, dass ich Texte aus dem Stegreif machen kann.“ Aber mit dem Dahlheim-Lied tat er sich zunächst schwer. Drei, vier Tage sei ihm nichts eingefallen. „Und dann stand der Text binnen weniger Minuten.“ Die Melodie hatte er zuvor an seinem Keyboard entwickelt.

Seit Anfang Juli ist die CD fertig und ist über Holger Schäfer (Tel. 0170/34 35 069) erhältlich. Sie kostet sechs

Euro. Verdienen will er mit der CD nichts, stellt er klar.

Die sechs Euro seien lediglich ein Beitrag zu den Kosten. Der Betrag reiche aber nicht aus, um sie zu decken. Holger Schäfer geht es um Dahlheim. Denn: „Hast Du Dahlheim schon gesehen, ja in Dahlheim lebt's sich schön, 700 Jahre alt, total umringt vom Wald.“



**Die CD: Seit Anfang Juli kann sie bei Holger Schäfer erworben werden.**

Foto: Maaß